



Colectivo LGBTQ+ acusa a AMLO de promover y validar los discursos de odio contra las personas trans

El colectivo Yaaj lamentó el asesinato de Samantha Fonseca y exigió que se realicen acciones concretas para evitar los transfeminicidios

Por **Fernanda López-Castro**



El **colectivo Yaaj**, organización dedicada a la defensa y protección de los derechos de la comunidad LGBTQ+, acusó al presidente **Andrés Manuel López Obrador** de institucionalizar, promover y validar los **discursos de odio** en contra de las personas transgénero en México, luego de que en tan solo en lo que va de enero del 2024 se han registrado **cuatro asesinatos y dos agresiones** en contra de mujeres trans.

La organización lamentó el asesinato, destacando que este caso se suma a otros actos de violencia en contra de la población trans, entre los cuales está la **“incorrecta identificación de género”** por parte de López Obrador a la diputada **Salma Luévano**, a quien llamó “señor vestido de mujer” durante la conferencia mañanera del 8 de enero pasado.